

Monsieur Suricate contre Empereur Lion

Par une journée ensoleillée,
Une course avait été organisée dans la Savane.
Tous les animaux y participaient.
Le vainqueur fut Empereur Lion.
Il organisa une grande fête en l'honneur de sa victoire.
Orgueilleusement, il récita un discours pour vanter ses qualités.
Toute la Savane était très irritée.
Seul un animal voulut réagir : Monsieur Suricate.
Pendant la nuit, il complota contre Empereur Lion.
Et alla trouver chacun des animaux de la savane.
Le lendemain, le petit carnivore proposa une course d'escalade comme défi à Empereur Lion.
Il n'était pas bête,
Au contraire, il était très futé,
C'était la victoire assurée !
Le duel fut lancé : trois, deux, un...
La victoire de Monsieur Suricate fut bien méritée.

- « Je suis sûr que tu as triché et vous tous l'avez aidé,
cria le Roi de la Savane, vexé.
- Ne raconte pas de bêtises et admets ta défaite,
répliquèrent les animaux.
- Oui, mais j'ai quand-même remporté la course,



riposta le Lion.

- En effet, j'ai d'abord perdu mais j'ai gagné la course d'escalade. », souligna Monsieur Suricate.

Pour ne pas se ridiculiser,
L'Empereur rentra vite chez lui en courant
Et en se lamentant sur son sort.
Tandis que les habitants de la Savane dansaient et criaient de joie.
Finalement, il ne sert à rien d'être orgueilleux et vantard
Car chacun a ses forces et ses faiblesses.

Amelle, Louise-Michel et Nina.